

Vorstellung

der Kandidatinnen und Kandidaten

 KIRCHEMITMIR.^{DE}



Sven Gehlken, 57 J.
Verwaltungsbeamter

Ich möchte gerne auch in Zukunft das Leben unserer Gemeinde mitgestalten. Eine aktive und lebendige Kirchengemeinde ist mir besonders wichtig.



Alena Heiden, 18 J.
Schülerin

Ich wohne seit 13 Jahren in Westerweyhe. Ich mache derzeit mein Abitur. Seit meiner Konfirmation bin ich in der Kirche aktiv.



Bärbel Hoffmann, 68 J.
Justizbeamtin i.R.

Für eine lebendige Gemeinde in einem schönen Zusammenwirken aller Generationen und guter Zusammenarbeit, möchte ich mich einbringen und etwas bewirken.



Nils Kröger, 26 J.
Regierungsamtmann

Ich möchte mich auch weiterhin gerne insbesondere für die Interessen von Kindern und Jugendlichen in unserer Gemeinde starkmachen und diese fördern.



Dr. Urte Nevermann-Jaskolla, 61 J.
Juristin

Gerne möchte ich mich weiterhin aktiv für die Belange unserer Gemeinde einsetzen - für eine lebendige und zukunftsfähige Gemeinde!



Carina Scarbath, 54 J.
Softwareentwicklerin

Ich stelle mich zum 2. Mal zur Wahl. Miteinander Glauben leben und stärken, das liegt mir am Herzen, und dazu möchte ich meinen Teil beitragen.



Dietmar Schulz, 69 J.
Versorgungsempfänger

Der Glaube an Gott ermuntert mich, mit Kreativität und Zuversicht, weiterhin ein lebendiges, zukunftsorientiertes Gemeindeleben mitzugestalten.



Jasmin Schulze, 45 J.
Schulsekretärin

Seit 2018 engagiere ich mich im KV und bin mit Herz und Freude für unsere große Gemeinde aktiv. Gemeinschaft leben, das ist mir wichtig.



Jan-Helge Zahrt, 43 J.
Versicherungsfachwirt

Ich möchte durch die Mitarbeit im Kirchenvorstand das Zusammenwachsen der Gemeinde weiter fördern und das neue "Wir-Gefühl" stärken.



Angela Zander, 52 J.
Steuerfachangestellte

Seit 1986 aktiv in St. Johannes. Ich wohne seit 1999 in Kirchweyhe, singe hier seit 2016 im Gospelchor und gehöre seit 2020 zum WGT-Team.